

El caso de las niñas de 12 años que apuñalaron 19 veces a su amiga obsesionadas con un siniestro personaje de un cuento de terror

Tenían 12 años cuando acuchillaron a su íntima compañera de colegio para complacer a una figura ficticia de un relato de terror que seguían en un foro en internet. Dijeron que Slender Man les había ordenado cometer el crimen. Increíblemente la víctima sobrevivió al brutal ataque en un bosque de Wisconsin, Estados Unidos, hace 6 años. Una macabra historia donde sí murieron la inocencia y la amistad

Era viernes y pensaban festejar el cumpleaños de Morgan Geysler con un pijama party que incluía pizza, disfraces y risas durante toda la noche. Esa tarde, Anissa Weier, Payton Leutner y Morgan Geysler salieron juntas del colegio donde cursaban sexto grado y fueron a la casa de la cumpleañera. Para Payton fue una noche rara, sus amigas se mostraban un poco distintas, susurraban y cuchicheaban mucho entre ellas. Fuera de eso, todo marchó con cierta normalidad. Después de los juegos y las carcajadas, se fueron a dormir.

Por la mañana, las tres amigas de 12 años, decidieron ir al parque David para pasar el día al aire libre. Quedaba cerca de donde estaban y era un área boscosa de Waukesha, un suburbio de la ciudad de Milwaukee, en los Estados Unidos.

En los baños públicos del parque, Payton sufrió el primer ataque: Anissa intentó golpearle con fuerza la cabeza contra la pared. Payton se enojó, pero no le dio mayor importancia al incidente. Por eso, cuando le dijeron de adentrarse en el bosque para ver a los pájaros y jugar a las escondidas, fue con ellas.

Mientras Morgan empezaba a contar contra un árbol, ellas salieron corriendo a esconderse. Pero de pronto Anissa empujó a Payton y le dijo que se acostara en el piso y se tapara con ramas y hojas para no ser vista. Fue en ese momento que Morgan fue hasta ellas aprovechó para sacar el cuchillo que llevaba escondido en su chaqueta, con una hoja de 13 cm. Se lo dio a Anissa quien no atinó a usarlo y se lo pasó a Morgan nuevamente. Mientras Anissa mantenía a Payton contra el suelo, Morgan le susurró: “No voy a hacer nada hasta que vos me digas”. Anissa entonces le gritó: “¡Ahora!, ¡enloquecete!”.

Morgan saltó sobre Payton y empezó a apuñalarla enloquecidamente. Fueron 19 cuchillazos: cinco en un brazo; siete en la pierna; uno le perforó el páncreas; otro le atravesó el hígado; otro más hirió el estómago y los tres restantes fueron al diafragma. Pero el navajazo más peligroso de todos fue el que pasó a menos de un milímetro de una arteria coronaria, muy cerquita del corazón. Payton gritaba sorprendida por el ataque y les decía que no podía ver, que no podía pararse, que no podía respirar... Anissa le dijo a su amiga herida de muerte que se pusiera boca abajo, así la sangre saldría más despacio.

Se fueron después de prometerle que irían a buscar ayuda. Vil mentira. Ellas querían que Payton muriera.

Inmutables, la dejaron desangrándose en la zanja y salieron del bosque. Se dirigieron a los baños públicos de un supermercado Walmart cercano. Ahí se limpiaron a conciencia la sangre de su íntima amiga.

Slender Man, pensaron, ya estaría muy complacido con ellas.

Era el sábado 31 de mayo de 2014. Y la edad de la inocencia había terminado.

Arrastrarse para sobrevivir

Payton estaba al borde de la muerte, pero fue capaz de arrastrarse metro tras metro para salir del área dónde hubiese sido imposible que la vieran a tiempo para salvarle la vida. Tuvo la fortaleza suficiente para alcanzar un sendero. Allí la encontró el ciclista, Greg Steinberg que primero pensó que Payton descansaba al sol. “Me puede ayudar por favor, he sido acuchillada muchas veces”, musitó Payton desde el suelo. Steinberg llamó inmediatamente al 911 y le ofreció agua. En la llamada se lo podía escuchar consolándola: “Ya vienen, querida, ya vienen en cualquier minuto”.

Despues de eso los policias llegaron la llevaron al hospital feliz mente la niña habia sobrevivido a tal ataque el mismodi no mucho despues de las 3:00 de la tarde encontraron a las dos chicas tirando el cuchillo con el que hicieron el crimen

Las llevaron y les hicieron el interrogatorio morgan sin ninguna preocupacion dijo ¿esta muerta? Los policias no respondieron y les preguntaron que por que lo habian echo ellas contestaron

El nos dijo que mataramos a bella

“Bella” era un apodo que le habian puesto a la payton . El policia les pregunto quien era el ellas respondieron

El es nuestro jefe slenderman

Despues de todas las preguntas sobre el crimen ellas no lloraron estaban calmadas 40 años por los daños y 10 años en un cicologo

El autor de slenderman cuando se entero del caso pidio disculpas por lo ocurrido y lo lamento mucho ya que su personaje fue culpable de la obsecion de las niñas

Despues de todo esto no se a savido nada de payton ni de aniss ni de morgan



fin